

生徒総会 唯一無二の個性を生かす生徒会 日南市中学生憲章「挑」に挑む



5月31日の生徒総会では、二つの目的（生徒全員が生徒会の一員という自覚をもつ。自主的に活動するという意識を高める。）を達成できました。校則の見直し、年間の活動計画、日南市中学生憲章5文字から選んだ「挑」



に関する取組。これからが楽しみです。準備をしてきた生徒会執行部の皆さん、議長を務めた原井さん、加藤さん、岡野さん、当日、先輩に負けずに堂々と意見を発表した1年生や2年生。大きな成長を感じました。自分たちの細田中を自分たちの手でよくしていくことを目指します。

中学校総合体育大会

6月8日と10日はソフトテニス競技、そして15日は陸上競技が開催されました。ソフトテニス部に1年生が入部したので、団体戦に挑むことができました。男女とも惜敗でしたが、初の試合や応援に臨んだ後輩たちも含め、正々堂々、清々しい態度で戦う姿に胸が熱くなりました。応援している人も同じだったと思います。



先輩の背中。それを追いかけ続ける後輩たち。



中総体激励会の後



陸上競技は、親子二人三脚で自主練習を重ね、本番に臨んだ1年滝瀬遙士さんが見事、「1年男子100M」と「走り幅跳び」の2種目でダブル優勝を果たしました。7月20日、21日に、県総合運動公園で開催される県大会に、細田中、そして南那珂地区の代表として出場します。素晴らしいことです！大会前日に全校生徒で滝瀬さんに送ったエールが届きましたね。

外壁工事等スタート。来校の際はお気をつけて



6月に入り、中校舎の外壁工事が始まっています。今後、特別教室のクーラー設置を含め、長期に渡って様々な業者の方や工事の車両が出入りします。生徒の安全は確保しておりますが、行事や駐車場などでご協力をお願いすることになります。よろしくお願ひいたします。



村上三絃道「学校と地域を結ぶコンサート」

6月12日（水）の宮崎日日新聞にも紹介されました。6月6日（木）は大堂津小の体育館で、細田小と大堂津小の皆さんや地域の方々と共に、村上三絃道のコンサートを鑑賞しました。「学校と地域を結ぶ」という趣旨を鑑み、日南市のシャンシャン馬道中唄の説明や演奏があったり、阿波踊り、三味線やソーラン節の体験コーナーなどがあったりして、楽しい時間を過ごしました。こんなチャンスに、積極的に前に出て楽しもうとする細田中生が大好きです！やりたい人が、やりたい時に、やりたいことを、周りが認めてくれることを信じて飛び出してやる！演者の方が、こんなに中学生が参加してくれて嬉しいとおっしゃっていました。最後に、川越健史郎さんが「演奏が難しいといわれる三味線ですが、それを感じさせないような演奏でした。体験コーナーが楽しかったです。これからも和の音に触れていきたいです。」と感想やお礼の言葉を堂々と発表しました。内容や態度が素晴らしい、演者の方が大変感動しておられたと聞きました。大人の心を動かせる細田中生はかっこいい！



7月行事予定

★下線は保護者や地域の方の参加が可能です。

詳細は教頭先生へお問い合わせください。

1日（月）～6日（土）宮崎県いのちの教育週間 3日（水）県大会激励会 ★4日（木）地域の方々と環境教育
★5日（金）高校説明会：参観日 8日（月）薬物乱用防止教室 ★16日（火）ほんもの講座 地域のイチゴ
農家さんのお話 20日（土）、21日（日）県中学校総合体育大会（陸上競技） 22日（月）終業式